

13/07/2012

Asesinato en Lolol: Fiscal identifica a tres cuerpos y confirma decomiso de 400gr de marihuana

La fiscal adjunta de Santa Cruz, Carmen Gloria Agurto, confirmó la identidad de las tres víctimas, incluyendo a una persona que se encontraba desaparecida con una denuncia por presunta desgracia desde el miércoles pasado. También, la persecutora confirmó el decomiso de aproximadamente 400 gramos de marihuana al interior de una maleta y un saco.

En estos momentos, a disposición de la fiscal, personal del OS7, OS9, GOPE, LABOCAR y perros policiales se encuentran en el lugar realizando pruebas de campo y el registro del resto del domicilio.



“Desde el primer momento la fiscalía junto a su Unidad de Atención a Víctimas le esta prestando todo el apoyo a las familias de las víctimas. El sujeto no presenta antecedentes médicos psiquiátricos que hayan hecho presumir los acontecimientos que aquí se desencadenaron”, señaló la fiscal Carmen Gloria Agurto.

El hecho ocurrió ayer, cuando María José Reyes llegó hasta la localidad de Lolol para comprar antigüedades a Óscar López Rodríguez (38), quien apuñaló y decapitó a la mujer. Ante el aviso de los menores, un carabinero llegó hasta el lugar donde encontró al homicida junto al cuerpo de la víctima.

Ante este hecho, López Rodríguez intentó atacar al uniformado, por lo que el uniformado le ocasionó la muerte con su arma de servicio.